

FENAVIN 2017



Sarah J. Evans se mostró sorprendida por la gran afluencia de compradores internacionales a la cata



Florencio Rodríguez

ASAJA pide un Plan Estratégico del sector a medio y largo plazo

LANZA
CIUDAD REAL

Como en ediciones anteriores de FENAVIN, la Asociación Agraria de Jóvenes Agricultores (ASAJA) de Ciudad Real celebró la Sesión Vitivinícola Provincial. Previo al cónclave agrario, el secretario general de ASAJA Ciudad Real, Florencio Rodríguez, transmitió la necesidad de contar en Castilla-La Mancha con un Plan Estratégico del Sector Vitivinícola a medio y largo plazo, para más de diez años, "en el que se aborde no solo la planificación del viñedo, sino también el proceso de comercialización en base a la calidad, a la trazabilidad del producto, poniendo de relieve la profesionalidad de empresas, enólogos y viticultores". □

Sarah J. Evans: "Utiel-Requena tiene mejor reputación que nunca"

La Master of Wine Sarah Jane Evans ofreció ayer la presentación-cata de vinos de 'Bobal de la DO Utiel-Requena'... "Lo fascinante ha sido el interés y la gran afluencia de compra-

dores internacionales a la cata", contó Evans nada más terminar su intervención. "Utiel-Requena tiene mejor reputación que nunca y un gran futuro por delante", afirmó.

Además, "tiene una gran oportunidad con su potencial enoturístico". Cabe recordar que la MW visitó la zona hace un mes para conocer mejor su idiosincrasia.

LANZA
CIUDAD REAL

"Es sensacional la tradición vitivinícola de Utiel-Requena, que es tremadamente antigua, remontándose al siglo VII a.C.", explicó al público Evans, que se acercó personalmente al yacimiento arqueológico de Las Pilas (Los Diques, Requena), donde ya se producía vino a escala comercial ha-

ce 2.700 años, "impresionante". De esta manera, "Utiel-Requena tiene historia en cuanto a cultura de vino se refiere, y lo mejorado mucho la calidad en los últimos 10 años", comentó. En cuanto a la otra autoridad de la DO Utiel-Requena, la Bobal, "esta es una variedad modernísima que no se ve en otro lugar igual y tiene algo único para Utiel-Requena". Ofrece "vinos jóvenes afrutados, be-

nos de carácter, y también se adapta muy bien al país por suavidad con madera usada", añadió.

La DO Utiel-Requena participa con un stand corporativo con una exposición de vinos de vinos singulares de Bobal de la zona. El presidente de la Denominación de Origen, José Miguel Medina, señaló que esta feria "es necesaria para generar negocio" y para muestra participación en ella es

imprescindible la implicación de las bodegas de Utiel-Requena que representan por el territorio".

Para Medina "la calidad de los vinos Utiel-Requena cada día es mayor gracias al esfuerzo de toda la gente del sector: viticultores, bodegueros y enólogos". La feria "es un punto de encuentro perfecto para los departamentos de comercialización de las bodegas de Utiel-Requena", dijo. □

Cata de 4 vinos premiados en el 11º Concurso Internacional Tempranillos al Mundo

LANZA
CIUDAD REAL

La Feria Nacional del Vino de Ciudad Real FENAVIN 2017 acogió ayer la cata de cuatro de los vinos premiados en el 11º Concurso International Itinerante "Tempranillos al Mundo", que se celebró en noviembre en Orense, organizado por la Federación Española de Asociaciones

de Enólogos (FEAE) y la Asociación Gallega de Enólogos (AGE), y en que participaron más de 375 muestras de países como Argentina, México, Francia, Chile y Portugal.

Los vinos que se cataron fueron Canill de Cotos, DO Tierra de Castilla, de Bodegas San Isidro de Pedro Muñoz, que fue medalla de plata en Tempranillos al Mundo; Ramón Roqueta

de la DO Cariñena, también plata; Berninia Edición Limitada, crianza de la DO Rioja, medalla de oro, y Nahal Tempranillo crianza 2014, DO Ribera del Duero, también oro.

La cata la protagonizaron Alfonso García Cárnica, presidente de la Asociación de Enólogos de Castilla-La Mancha, y Joaquín Pau López, director de Wine Up Consulting, experto en vinos. □



Un momento de la cata de los cuatro vinos premiados